



## polideportivo

## TROFEO RECTOR



Equipo de la Pontificia de baloncesto./BARROSO



Equipo de la Universidad de Salamanca (Farmacia) de voleibol.



El representante de la Universidad de Salamanca de voleibol.



La Pontificia se midió a la Universidad de Valladolid.

## Universidad y Pontificia optan a cinco títulos

■ Hoy se disputan las finales en Salamanca

L.R.

La Universidad Pontificia y la Universidad de Salamanca optarán a lo largo de la mañana de hoy a cinco títulos de la fase final regional del Trofeo Rector, que se viene celebrando desde ayer en la capital charra.

Ambas instituciones tienen opciones de alzarse con el triunfo final en baloncesto femenino (con permiso de la Miguel de Cervantes) y además se jugarán el título entre ellos en fútbol sala femenino.

Al margen de estos dos entorchados, la Pontificia ha me-

tido a su representante en la final de baloncesto masculino y de fútbol sala masculino. La Universidad de Salamanca, mientras, también luchará por el triunfo en balonmano masculino.

Las dos instituciones han tenido peores resultados en fútbol y voleibol, donde se han quedado sin representación alguna. A lo largo de la mañana se disputarán las finales en las ocho disciplinas en competición y a las 14 horas se celebrará la entrega de trofeos en el pabellón Miguel de Unamuno.